



Gutiérrez Luna presenta iniciativa para que la Suprema Corte no se pronuncie sobre reformas constitucionales

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Morena presentó una iniciativa para evitar que la Suprema Corte de pronuncie sobre reformas constitucionales, que sean avaladas por el Congreso y por el Constituyente Permanente, el anuncio lo hizo el vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, quien propone reformas para puntualizar que las atribuciones de la Corte no podrán ejercerse contra adiciones o reformas constitucionales.

Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, calificó como una ocurrencia y barbaridad jurídica la decisión de la Corte de revisar la reforma al PJ.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1u2wevpFTRjxIJvEL?e=q64BF1